
 Entscheidungsfindung zwischen zwei
Systemen
Erledigt

Beitrag von „w32parite“ vom 19. Oktober 2016, 14:02

Ach egal @Fredde2209

Habe dank Google schnelle Hilfe gefunden.

Um euch auf dem laufenden zu halten :
Das System lief ganze drei Tage stabil, dann hat sich das Board verabschiedet. 

Mein Cousin hat die Teile jetzt wieder.
Ich habe nun bissel mehr Geld in die Hand genommen und neu Ware gekauft.

SilvStone SST-RVZ02B ITX
Chieftec SFX-500GD-C 500W SFX
Asrock z170m-itx/ac
Intel Core i7-6700K
32GB 2133-13 Vengeance LPX.

Das Asrock Board hat einen m pcie slot.
Ich hoffe, dass ich hier meine originale Apple Wifi Karte einstecken kann-

Kompomenten müssten heute oder morgen eintreffen.

Nun muss ich mich erstmal in Clover einlesen.

Grüße

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/28882-entscheidungsfindung-zwischen-zwei-
systemen/?postID=267124#post267124
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